## コミセンフェスタ2018 2018.11.18



「くすの木の家」登録サークルによる年1回の発表会。例年とも各サークルの実力が試 される時でもあり、多くの応援団も駆けつけ、コミセン文化祭として注目されている。 ことしは、原田憲治衆院議員および上島一彦、原田亮両府会議員から祝辞が届き、館内 に掲示。また、上島、原田両府議は当日直接会場まで出演者の激励に来られ、飛び入りで カラオケを熱唱された。



































## 全館大掃除 2018.11.4

登録サークル のご協力を得て、 年1回の全館大 掃除。床、窓ガラ ス、棚、さらには 机、椅子、扇風機、 クーラー、換気扇 など器具備品の すべてを清潔に、 使いやすくしま した。



## 清物教室 2018.12.1

好評の漬物教室。12月初頭、畑か ら引き抜いた百本を超す大根を清 けこみました。出来上がりは2月中 旬頃。結果はどうか・・・?





## 避難訓練 2018.12.11

災難が続いた平成30年みんな の心に避難への真剣な心構えが 作られつつある。まず我々も訓練 に熱意をもって臨みたい。



編集後記

天変地異による災害の多い中で、わが箕面は多くの警報が発せられたとはいえ他地域 に比べれば被害の度合いは低かったほうだろう。普段の心構えは欠かせぬが、箕面に住む 有難味も感じずにはおれなかった。この良き自然環境の中で地域活動をエンジョイできるのは幸せ。 (編集担当)